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ACTA Nº 37 CORRESPONDIENTE A LA SESION EXTRAORDINAR IA DEL 

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUZAFA  

CELEBRADA EL DÍA 16 DE DICIEMBRE DE 2015. 

 

 

ASISTENTES: 

 

Presidenta: 

 

-Doña Isabel Lozano Lázaro 

 

Vocales: 

 

Grupo Compromís: 

 

-Don Vicent Josep Puchades Vila 

-Don LLuís Grau Gadea 

-Don Dídac Botella i Mestre 

 

Grupo Socialista 

 

-Don José Miravalls Mingarro 

-Don Josep Vicent Alcaide Olmos 

 

Grupo Valencia en Comú 

 

En Valencia, siendo las 19 horas del día 16 

de diciembre de 2015, se reúnen en los 

locales del Centro Municipal de Personas 

Mayores de Monteolivete sitos en c./ 

profesor Vicente Coloma Cano los 

componentes del Consejo de la Junta 

Municipal de Russafa que al margen se 

relacionan. 

   

 

 

Orden del Día:  

1º.Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.  

2º. Dar cuenta del trabajo realizado por el Grupo de 

Trabajo de Urbanismo e Inversiones en los Barrios. 

3º. Dar cuenta del trabajo realizado por otros grupos 

de trabajo. 

4º. Sugerencias y propuestas. 
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-Don Gabriel Riutort Martínez-Villaseñor 

 

Grupo Popular 

 

 Alejandro Fernández-Checa Ruiz 

-Doña Cristina Diego Martí 

-Don  Leandro Ródenas Domingo  

 

Grupo Ciudadanos-Partido de la Ciudadania 

 

-Don Emilio Orts Hernández 

 

Secretario: 

 

 D. Vicente Morant Deusa 

 

 

 

 

 

 En la fecha y hora arriba indicada, por la sra. Presidenta, doña Isabel Lozano, se 

inicia la sesión  dando la bienvenida a todos los asistentes y, continuación solicita la 

inclusión en el orden del día de un informe de la Presidencia relativo a las cuestiones y 

preguntas suscitadas en el pleno del Consejo de Distrito anterior. Sometida a votación la 

propuesta, se acuerda su inclusión en el Orden del Día por unanimidad.  

 

1.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 

 En este punto por la Presidencia se solicita la inclusión en el acta de los 

componentes de las diversas Comisiones de Trabajo, lo que se acuerda, quedando éstas 

constituidas del siguiente modo: 

 -Comisión de Cultura: Don Ignacio Huici Méndez (Grupo Popular) Don 

Dídac Botella i Mestre (Grupo Compromís). Don Antonio Cervera Briones (Grupo 
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Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía). Don José Miravalls Mingarro (Grupo Socialista). 

Don Gabriel Riutort Martínez-Villaseñor (Grupo València en Comú). Se nombra 

coordinador de la misma a don Dídac Botella i Mestre. 

 -Comisión de Bienestar Social: Don Alejandro Fernández-Checa Ruiz 

(Grupo Popular). Don Lluís Grau Gadea (Grupo Compromís). Don Emilio Orts 

Hernández (Grupo Ciudadanos- Partido de la Ciudadanía). Don Josep Vicent Alcaide 

Olmos (Grupo Socialista). Don Gabriel Riutort Martínez-Villaseñor (Grupo València en 

Comú). Se nombra coordinador de la misma a don Josep Vicent Alcaide Olmos. 

 -Comisión de Urbanismo e Inversiones en los Barrios: Doña Cristina 

Diego Martí. (Grupo Popular) Don Vicent Josep Puchades Vila (Grupo Compromís). 

Don Emilio Orts Hernández (Grupo Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía). Don José 

Miravalls Mingarro (Grupo Socialista). Don Gabriel Riutort Martínez-Villaseñor 

(Grupo València en Comú).Se nombra coordinador de la Comisión a don Gabriel 

Riutort Martínez-Villaseñor. 

 En relación al contenido del acta de la sesión anterior, por el sr. Emilio 

Orts Hernández se manifiesta que en alguna ocasión en el texto del acta se le cita como 

Enrique por error. Una vez salvadas estas precisiones, se aprueba el acta por 

unanimidad. 

 

 2.-.INFORME DE LA PRESIDENCIA. Inicia la presidenta su 

intervención indicando que, debido a problemas técnicos, no ha sido posible colgar en la 

Web municipal, según informa la Concejalia de Participación Ciudadana, las 

grabaciones del acta de la sesión anterior.  

 A continuación, por doña Isabel Lozano se procede a la exposición del 

calendario para la celebración de los Consejos de Distrito indicando que éstos tendrán 

una periodicidad bimensual, proponiéndose las siguientes fechas: Del 22 al 26 de 

febrero.  Del 18 al 22 de abril. Del 20 al 25 de junio. Del 19 al 23 de septiembre. Del 21 

al 25 de noviembre. 

 En relación a la modificación del Reglamento de Participación Ciudadana, 

indica que durante el primer semestre de 2016 se convocará una jornada de trabajo en la 

que se debatirán las propuestas que se presenten y se estudiarán los referentes. A partir 

de ese momento, se constituirán grupos de trabajo hasta llegar a la elaboración de un 
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borrador. Se creará una comisión técnica que estudiará la viabilidad de las propuestas y 

se establecerá un calendario. 

 Seguidamente, informó sobre la problemática del ocio en el barrio, 

manifestando la voluntad de la Corporación y de la delegación correspondiente relativa 

a incrementar el control administrativo en ese sector de la ocupación del espacio 

público, precisándose que se han pintado 135 terrazas en el barrio y las 94 que quedan 

se pintarán en un período máximo de 2 meses. Indica que por la Policía Local se han 

levantado 122 boletines de denuncia y que se han iniciado 30 procedimientos 

sancionadores, de los cuales acabaran en sanción el 90%  aproximadamente. Señala que 

con fecha 19 de noviembre se celebró una Mesa de Trabajo sobre contaminación 

acústica. En dicha mesa se concluyó en la necesidad de incrementar el control 

administrativo sobre el tema, priorizar la tramitación de los expedientes sancionadores, 

solicitar de la Generalitat la asunción municipal de competencias en materia de 

actividades extraordinarias, así como reforzar las actuaciones policiales, especialmente 

en materia de botellón, control de la vía pública y  llevar a cabo campañas de 

sensibilización en la materia. 

 Sobre las denuncias existentes en el funcionamiento de la Universidad 

Popular se indicó por la señora Lozano que existen problemas de humedad en el local. 

Que se llevaría a cabo una inspección y que la solución del problema corresponde a la 

propiedad. Se añadió que el amianto existente en el local no está roto, por lo que no 

procede su retirada en este momento; en todo caso debe revisarse. Respecto al ruido 

denunciado se indica que se ha suprimido la actividad de lijado exterior, y que el lijado 

eléctrico se realiza a puerta cerrada.  

 Se indicó a continuación que se constituiría un grupo específico en el 

Distrito para el estudio y aplicación de medidas concretas en el tema de la carga y 

descarga, por existir en Russafa una problemática específica. 

 

 En relación a la reforma del Parque Manuel Granero, se informó que en 

noviembre se llevó a cabo una reunión entre vecinos, técnico y ayuntamiento en la que 

se tomó un acuerdo para que la afección a los árboles sea mínima.  

  

3.- DAR CUENTA DEL TRABAJO REALIZADO POR EL GRUPO DE TRABAJO 

DE URBANISMO E INVERSIONES EN LOS BARRIOS. 
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 Interviene en este punto el sr. Gabriel Riutort Martínez-Villaseñor. Indica 

que se celebró una reunión, que resultó muy concurrida, para explicar el proceso de 

presentación de propuestas presidida por el concejal del área, don Jordi Peris. Dicha 

reunión se celebró en los locales de la Junta Municipal. 

 Continúa informando que se habían presentado hasta el momento un total 

de 398 propuestas, 69 de ellas en la Junta, de las que 189 se encontraban en fase de 

borrador, indicándose que se habían establecido contactos con las entidades que habían 

presentado estos últimos para tratar de subsanar posibles deficiencias. 

 Seguidamente, el sr. Riutort Martínez-Villaseñor informa sobre el 

calendario de la Consulta Ciudadana sobre inversiones en barrios, resaltando que el 

período de presentación de propuestas de inversión en barrios finalizó el 11 de 

diciembre. Explicó a continuación, las fases y plazos para la implementación del 

proceso, indicando finalmente que el período para la votación ciudadana de las 

propuestas validadas será del 22 de febrero al 4 de marzo. 

 Por la señora Cristina Diego Martí se pregunta sobre el presupuesto que 

corresponde a la Junta de Russafa del total de la cantidad y los criterios que se van a 

seguir en la selección, manifestando el sr. Riutort desconocer esos extremos en este 

momento. 

 

 4. DAR CUENTA DEL TRABAJO REALIZADO POR OTROS 

GRUPOS DE TRABAJO. 

 

 Interviene en este punto don Lluís Grau Gadea para indicar que se celebró 

una reunión del la Comisión de Cultura en la que se estudiaron los problemas 

pendientes y se recogieron las propuestas presentadas por los vecinos. Se indicó que se 

elaboraría un guión básico para que los vecinos supieran cuales son las propuestas que 

se pueden presentar a la Comisión. Se indicó asimismo que la Comisión se reuniría con 

una periodicidad mensual.    

 

  4.-BALANCE DE EJECUCIÓN DEL PRESUPUESTO DE CULTURA. 
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 Interviene en este punto el animador cultural de la Junta, don  Estanislao 

Giner Roig. Adjunto se transcribe el informe presentado por el citado animador cultural,  

para que conste en acta. 

“BALANCE DE EJECUCIÓN DEL PRESUPUESTO 2014 

 JUNTA MUNICIPAL DE RUZAFA 

Presupuesto inicial: 19.757,13 Euros. 

Festejos: 16.632 Euros 

Premios y becas: 3.125,13 euros. 

 

Se solicitó una modificación de créditos ya que había una serie de actividades de 

premios que excedían el importe dispuesto para las mismas en un principio. Por tanto, 

tras la modificación, las aplicaciones quedaron de la siguiente manera: 

 

Festejos: 14.814, 13 euros. 

Premios y becas: 4.950, 00 euros. 

 

FESTEJOS 

 

En festejos, se ha ejecutado el 99, 75 % del Presupuesto, con las siguientes actividades: 

 

-CICLO DE EXPOSICIONES Y DISEÑO DE LAS ACTIVIDADES: HA HABIDO 

A LO LARGO DEL AÑO, Y FUNDAMENTALMENTE DEBIDO AL PROCESO 

ELECTORAL, TRES EXPOSICIONES. LOS IMPORTES DE GASTOS DE ESTAS 

ACTIVIDADES CORRESPONDEN AL PAGO DEL DISEÑADOR QUE HA 

ESTADO REALIZANDO EL DISEÑO DE LA DIFUSIÓN DE LOS FESTEJOS DE 

LA JUNTA, QUE SE HACE FUNDAMENTALMENTE A TRAVÉS DEL CORREO 

ELECTRÓNICO Y LA WEB MUNICIPAL. 

EL SEGUNDO GASTO PROCEDE DEL PAGO A UN PROFESIONAL PARA LA 

EDICIÓN Y EL VOLCADO DE LOS VÍDEOS REALIZADOS EN EL CATÁLOGO 

DIGITAL DE GENERARTE. 

IMPORTE. 884 euros. 

-FALLAS : PREMIOS DE LA JUNTA. ENTREGA DE PREMIOS A LAS FALLAS 

DEL DISTRITO 863 EN TOTAL). 
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IMPORTE: 4.484,03 euros. 

-IV FESTIVAL DE BANDAS DE LA JUNTA: CONCIERTO CON LA 

PARTICIPACIÓN DE 4 BANDAS: ESCUELA DE MÚSICA RUZAFA-PATUFET, 

CENTRO INSTRUCTIVO MUSICAL CASTELLAR-OLIVERAL, AGRUPACIÓN 

MUSICAL LA TORRE Y SOCIETAT MUSICAL BARRI DE MALILLA. 

IMPORTE: 3.670,00 euros. 

-GENERARTE 4. FINALIZACIÓN DE LOS TRABAJOS Y EXPOSICIÓN DE LOS 

MISMOS, ASÍ COMO LA CONFECCIÓN Y PRESENTACIÓN DEL CATÁLOGO. 

LOS GASTOS PROCEDEN DEL ENMARCADO DE LAS OBRAS Y DEL 

GRABADO DE LOS LÁPICES DE MEMORIA QUE SE ENTREGAN COMO 

CATÁLOGO. 

IMPORTE: 973, 71 euros. 

-VI CONCURSO DE RELATO BREVE DE LA JUNTA. 

15 RELATOS ENTREGADOS, DE BUEN NIVEL LITERARIO EN GENERAL A 

JUICIO DEL JURADO. PREMIOS PARA PRIMERA CATEGORIA EN 

CASTELLANO Y VALENCIANO Y SEGUNDA CATEGORIA (MENORES DE 18 

AÑOS) EN CASTELLANO Y VALENCIANO. 

IMPORTE: 1.600,00 euros. 

-III CONCURSO DE FOTOGRAFIA DE LA JUNTA. 

45 FOTOGRAFIAS ENTREGADAS, DE BUEN NIVEL EN GENERAL, A JUICIO 

DEL JURADO. PRIMER Y SEGUNDO PREMIO. 

IMPORTE. 750 euros. 

-IV EDICIÓN PREMIOS JUNTA MUNICIPAL DE RUZAFA. 

ENTIDADES PREMIADAS: HELADOS ITALIANOS BRUSTOLÓN, 

PLATAFORMA PER RUSSAFA Y AMPA EL SALER. 

IMPORTE: 513,35 euros. 

-CONCIERTO DE NAVIDAD 

CON LA PARTICIPACIÓN DEL CORO INFANTIL ARMONÍA DEL CEIP RAFAEL 

MATEU CÁMARA Y EL CORO DEL C.M.AP.M. FONT DE S. LLUÍS. 

IMPORTE: 910, 50 euros. 

-MOSTRETA DE TEATRE, CON LA PRESENCIA DE EL GRUPO DE TEATRO 

DEL IES FUENTE SAN LUIS Y LA A.C. LA MANTA AL COLL. 

IMPORTE: 155, 41 euros. 
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-MUESTRA DE CARTELES DE NAVIDAD , CON LA PARTICIPACIÓN DE LOS 

COLEGIOS CEIP PUERTO RICO Y MARTÍ SOROLLA I. 

IMPORTE. 600,00 euros. 

-CAMPAÑA DE ENTREGA DE MATERIAL ESCOLAR A COLEGIOS , VAN A 

ENTREGARSE VALES DE 500 EUROS A LOS COLEGIOS CEIP PINEDO, CEIP 

SANTO CÁLIZ , COLEGIO SAN JOSÉ Y ACADEMIA JARDÍN. 

IMPORTE: 2.000,00 euros. 

-SEMANA LECTORA , UNA INICIATIVA DE PROMOCIÓN A LA LECTURA EN 

LOS CENTROS ESCUELAS DE ARTESANOS E IES FUENTE DE SAN LUÍS, CON 

TALLERES DE NARRATIVA, TALLERES CON AUTORES VALENCIANOS DE 

LA EDITORIAL CONTRABANDO Y SESIONES DIDÁCTICAS PARA DOCENTES 

DE LOS COLEGIOS DEL DISTRITO. 

IMPORTE: 850 euros. 

-JORNADA DE PELOTA VALENCIANA, PROMOCIÓN DE ESTE DEPORTE 

CON PARTIDAS A CARGO DE CATEGORÍAS INFANTILES Y DE EXHIBICIÓN 

CON LA PRESENCIA DE ANTIGUOS PROFESIONALES Y PELOTARIS EN 

ACTIVO. 

IMPORTE. 650,00 euros. 

-CINE Y LITERATURA, SESIONES DONDE SE HABLA DE PELÍCULAS 

BASADAS EN OBRAS LITERARIAS CON LA PRESENCIA DE DOS 

ESPECIALISTAS Y COLOQUIO. 

IMPORTE: 100 euros. 

-PROMOCIÓN DE LA ARTESANÍA, CON LA PRESENCIA DE ARTESANOS 

ALFAREROS QUE DAN UNAS CLASES PRÁCTICAS EN EL COLEGIO S. JUAN 

DE RIBERA, INCLUYENDO MOLDEADO DE DECORACIÓN Y TORNEADO. EL 

IMPORTE ES DE DE 580,00 euros. 

-DONACIÓN AL COMEDOR SOCIAL DE CÁRITAS PAROQUIAL SA N 

VALERO: EN LUGAR DEL PAGO TRADICIONAL POR EL ALQUILER DE LA 

IGLESIA PARA EL CONCIERTO DE NAVIDAD, SE DECIDE REALIZAR UNA 

DONACIÓN DE 350 EUROS PARA SU COMEDOR SOCIAL. 

-ÚLTIMAS FACTURAS : SE REALIZAN DOS ÚLTIMAS COMPRAS CON EL 

EXCEDENTE PRESUPUESTARIO. UNA ES UN TELEVISOR DE 32 “ QUE SE 

PRETENDE UTILIZAR PARA, UBICÁNDOLO EN EL HALL DE LA JUNTA DAR 
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PUBLICIDAD A TODAS LAS ACTIVIDADES DE LA JUNTA Y OTROS 

SERVICIOS DEL AYUNTAMIENTO, DADO EL VOLUMEN DE PERSONAS QUE 

PASAN A LO LARGO DEL DÍA POR ÉSTE EDIFICIO. LA OTRA ES UN EQUIPO 

DE SONIDO AUTÓNOMO QUE SE UTILIZARÁ EN LUGARES DONDE NO 

HAYA MEGAFONÍA Y SEA NECESARIA.    

 
 

 SUBVENCIONES 
 
 

PRESUPUESTO: 17.934,40€. 
SOLICITUDES 43. 
APROBADAS 40. 
DENEGADAS 3. (ESCUELA DE MUSICA RUZAFA-PATUFET,  
A.C.U.S.E., FALLA PINTOR S. ABRIL-PERIS Y VALERO) 
 
REPARTO: 
 
A.VV.CULT. BARRIO MONTEOLIVETE 465.00€ 
A.VV. DEVESA-FUENTE S LUIS 465.00€ 
A.VV.EL PALMAR 465.00€ 
APA COLEGIO SAN JOSE 415.00€ 
A.C. LAMANTA AL COLL 465.00€ 
ALTAR SANTO ANGEL CUSTODIO 465.00€ 
ASOCIACIONES FRAGILES DANZA 365.00€ 
ASOCIACION RUSSAFA ESCENICA  515.00€ 
ROGLE CONSTANTI LLOMBART 465.00€ 
CLUB DEPORTIVO APOLO PINEDO 465.00€ 
CN OLYMPIC DOM BOSCO 515.00€ 
DISCOBOLO LA TORRE 465.00€ 
GISED VALENCIA  465.00€ 
PEÑA CICLISTA PINEDO 465.00 
SOCIEDAD RAYO CASTELLAR-OLIVERAL 465.00€ 
UNION CICLISTA CASTELLAR 465.00€ 
A.C. FALLA TOMASOS-CARLOS CERVERA 365.00€ 
AC FALLA AV PLATA-GENERAL URRUTIA 365.00€ 
AGRUPACION FALLAS POBLATS AL SUD 515.00€ 
FALLA AUSIAS MARCH-NA ROBELLA 365.00€ 
FALLA CADIZ-LOS CENTELLES 365.00€ 
FALLA CUBA-LITERATO AZORIN 365.00€ 
FALLA GRUP PEIXCADORS PERELLONET 365.00€ 
FALLA JESUS MORANTE BORRAS-CAMINOT 365.00€ 
FALLA MAESTRO AGUILAR-MATIAS PERELLO 365.00€ 
FALLA MARIA ROS-MANUEL IRANZO 365.00€ 
FALLA PINTOR S ABRIL-PEDRO III EL GRANDE 365.00€ 
FALLA PLAZA MERCADO RUZAFA 365.00€ 
FALLA PLAZA LA SEQUIOTA EL PALMAR 365.00€ 
CMAPM CASTELLAR-OLIVERAL 465.00€ 
CMAPM FUENTE SAN LUIS 465.00€ 
CMAPM LA TORRE 465.00€ 
CMAPM MALILLA 465.00€ 
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CMAPM RUSSAFA 465.00€ 
GRUP DE MECHA 415.00€ 
JUVENTUD SAN RAFAEL 415.00€ 
CIM CASATELLAR-OLIVERAL 515.00€ 
ESCUELA DE MUSICA AMP. ITURBI 515.00€ 
SOCIEDAD MUSICAL LA  TORRE 515.00€ 
ACASI 415.00€ 
AMISTAD JUDEO CRISTIANA 415.00€ 

 
TOTAL: 17.815,00€”.  
       5.- SUGERENCIAS Y PROPUESTAS. 

 En este punto se presentaron diversas hojas de participación. 

 1ª)  La presentada por doña Rosana Ramírez García, en nombre y 

representación de la Plataforma por Ruzafa, dice: 

 “Falta de 2 bancos en la esquina de la calle Cádiz, esquina calle Literato 

Azorín, ya reclamados por instancia al Ayuntamiento en el mes de julio con fotos y 

firmas, esquina donde se ubica la floristería Lola y Teresa y el bar Backstage y otro bar 

griego, amplísima terraza (ilegible) los 2 bancos necesarios (ilegible) otras (ilegible).” 

 2ª) La hoja de participación presentada por don Daniel Herrero Ginovart, 

en nombre y representación de la Asociación de Vecinos Devesa-Font de Sant LLuís, 

solicita: 

 “Solicitamos previamente al Servicio de Jardinería la colocación de 

elementos de gimnasia para mayores en el parque de la Fonteta. Nos han contestado que 

toman debida nota de la petición en orden a futuras actuaciones extraordinarias 

supeditadas a la propia aprobación de la particular asignación presupuestaria. ¿Para 

cuando?” 

 3ª) Por doña Ana Mª Belén Molina, en nombre y representación del Grupo 

de Participación Ciudadana de 15M Valencia, se presenta dossier que se incorpora al 

anexo de la presente acta.      

  4ª) La hoja de participación de don Josep Martínez, en nombre y 

representación de la plataforma “Russafa descansa”, dice. 

 “que en la próxima reunió del Consell de la Junta de Districte es presenten 

les propostes i mesures aprovades en la mesa de soroll de Russafa- Gran Via i acordades 

per l´actual consistori”.  

 Y no habiéndose solicitado ningún turno de palabra, y siendo las 21 horas, 

2 minutos, por la sra. Presidenta, Isabel Lozano, se dio por levantada la sesión.     
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PRESIDENTA DE LA     SECRETARIO DE LA JUNTA 

LA JUNTA MUNICIPAL    MUNICIPAL DE RUZAFA     

 DE RUZAFA   

 

 

 

 

ISABEL LOZANO LÁZARO   VICENTE MORANT DEUSA 
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